

## Pronto, nuevo celular Windows: Nokia

OSLO, 15 de agosto.— El presidente ejecutivo de Nokia, Stephen Elop, prometió revelar pronto un nuevo teléfono avanzado con el *software* Windows 8 de Microsoft, lo que elevó las perspectivas de que sea lanzado en septiembre, antes de que su rival Apple lance su nuevo iPhone.

Sin embargo, la agencia de calificación financiera Standard and Poor's le rebajó la nota dos peldaños, hasta "BB-", por la caída de las ventas y sus malas perspectivas a medio plazo. (Reuters) 